

## Mantapkan Komsos, Dandim 0824/Jember Silaturahmi ke PT Semen Imasko Asiatic Puger

Siswandi - [JEMBER.KLIKINDONESIA.ID](http://JEMBER.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 1, 2023 - 13:21



JEMBER – Dalam memantapkan peran kewilayahan, penguasaan terhadap potensi yang ada diwilayah memang harus dilakukan oleh Komandan Satuan Kewilayahan seperti Dandim 0824/Jember, yang terus bersilaturahmi

memantapkan komunikasi sosial (Komsos) ke semua elemen masyarakat termasuk kalangan usahawan diwilayah.



Silaturahmi ini juga dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, ke PT Imasco Asiatic yang memproduksi semen yang berada di wilayah Desa Grenden Kecamatan Puger Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi oleh Kasdim Mayor Inf Herawadi Karnawan dan Perwira Staf disambut oleh Direktur Perusahaan Palu S Wijaya dan Bagian Humas Fredy S.

Menyikapi kegiatan tersebut Palu S Wijaya saat kami wawancara menyampaikan terima kasih atas kedatangan Dandim 0824/Jember bersama staf di perusahaannya, tentunya kami sangat tersanjung dengan kedatangan beliau disini.

Kita akan selalu bersinergi dengan baik bersama semua kalangan dalam keberlangsungan perusahaan kami, termasuk dengan Kodim 0824/Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat diwawancarai pada Jum'at 01/12/2023 menyampaikan, kedatangannya di PT Semen Imasco tersebut tentunya merupakan silaturahmi biasa dalam mengenal lebih dekat lagi perusahaan yang beroperasi memproduksi bahan bangunan semen tersebut.



Tidak ada pembicaraan khusus terkait kedatangannya tersebut, kepada semua elemen tentunya saya harus dekat guna mendukung tugas-tugas pembinaan teritorial, apalagi dengan kalangan usahawan dengan karyawan yang banyak tersebut, tentunya kita harus mengenal dengan baik staf perusahaan dalam memudahkan koordinasi.

Dalam hal ini tentunya kita harus saling mendukung satu sama lainnya, sekaligus memantapkan persatuan dan kesatuan Bangsa. Tegass Dandim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)